
意見・要望等 対応等

子ども達が安心して通える学校、行きたいと思える学
校になるよう、今後も取り組んでいただけたらありが
たいです。

今後も精一杯取り組んで参ります。

質問の⑧、⑫、⑯等が当てはまるのですが、学校が取
り組もうとしてるのは分かるのですが、内容、成果等
が分からない質問があった為、もう少し具体的な報告
が欲しいです。引取り訓練等、待機場所に行くまでの
訓練等はしたのか？内容が分かりにくいです。

アンケートではすべての取組をお示しできませんが、
随時、学級及び学校だよりやホームページにて発信
していることもありますので、是非、そちらもご確
認ください。引き渡し訓練における一連の流れは、
児童、教職員そして保護者の訓練になりますので、
保護者の動きでの気づきは、是非お知らせいただき
共有させてください。今後に活かします。

先生が子ども達の為に一生懸命してくださって本当に
有難いです。

児童の成長が、私たち教職員の1番の喜びです。今後
もご協力をお願いいたします。

八代市立有佐小学校

R6.9.30
校長 小西

有佐小HPは
←こちらから！
学校の様子や
行事予定など
ご覧ください

本日、令和6年度の前期が終了しました。児童は、通知表を持ち帰ります。是非、後期の頑張り

に繋がるお褒めの言葉や励ましの言葉をかけてあげてください。その際、子供たちとたくさん学校
の様子などの会話を楽しむ材料にしていただけると幸いです。
全校集会では、校長から前期の子供たちの様子（各行事や保護者及び地域の方に協力いただいた

学習など）を示し、その頑張りをたたえました。同時に、昨今の災害や紛争で命を落としている子
供たちの存在にふれ、後期も一人一人が『今』を一生懸命生きることを通して、“チーム有佐小”み
んなで成長していこうと話しました。
始業式で「2学期は『伝える力』を特に意識して伸ばしましょう」と児童にも職員にも伝えまし

た。ご家庭でもそのことを共有していただき、是非、子供たちがアウトプットする機会を設けたり、
見守ったり、励ましたりしていただきたいと思います。
後期もご協力どうぞ宜しくお願いいたします。

昭和35年(1960年)  3月25日 新校舎落成式
昭和37年(1962年)10月16日 プール落成式
昭和42年(1967年)  1月21日 体育館落成式

＊11月24日（日）記念行事を行います。

＊下記は、前号でご紹介できなかった分です。


